



Oria, Mantilla, responsables de la fábrica y autoridades visitando las instalaciones. / QUEIMADELOS

REINOSA

# Oria asistió a la inauguración de la empresa Cárnica Campurrianas

Desarrollo Rural concede ayudas por más de 300.000 euros para la puesta en funcionamiento de esta nueva industria

A. QUEIMADELOS / REINOSA

El consejero de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y Biodiversidad, Jesús Oria, acompañado por el director general de Pesca y Ali-

mentación, Fernando Torrontegui, asistió ayer a la inauguración de la empresa de alimentación 'Cárnicas Campurrianas', en la que estuvieron presentes la alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, y diversas autorida-

dades municipales. Esta industria cárnica, ubicada en el polígono industrial de La Vega de Reinosa, ha contado con una subvención de la Consejería de Desarrollo Rural de más de 322.000 euros.

Oria destacó la labor del sector agroalimentario y abogó por «la búsqueda de la calidad». Además, el consejero anunció, para el próximo otoño, la inauguración del matadero comarcal. Por último, Oria emplazó a los propietarios a continuar en esta línea de trabajo durante los próximos años, ofreciendo todo el apoyo que necesiten por parte del Gobierno de Cantabria. 'Cárnicas Campurrianas' se dedica a la fabricación de productos elaborados; entre otros, productos cárnicos frescos, crudos adobados, crudos curados, productos tratados por calor, salazones y otros derivados cárnicos.

La empresa cuenta con 8 trabajadores y tiene una capacidad de transformación de 3 toneladas cada

8 horas. Según uno de sus propietarios, Juan Ovidio Fernández, el objetivo de este proyecto es «la ampliación de horizontes profesionales con el fin de ofrecer un producto de calidad que pueda satisfacer las demandas de nuestros clientes». Con iniciativas como ésta, desde la

---

Estará dedicada a la fabricación de productos elaborados

---

Consejería de Desarrollo Rural se pretende potenciar el sector agroalimentario de la región, que supone un 16% de la industria de Cantabria. En la zona campurriana destaca, especialmente, la producción de carne amparada bajo el sello de calidad 'Indicación Geográfica Protegida Carne de Cantabria'.